

Vortrag:



Tipp!

Johannes Röser, geboren 1956, Chefredakteur der Wochenzeitschrift **CHRIST IN DER GEGENWART** (Freiburg im Breisgau). Schwerpunkte: Religion, Theologie, Gesellschaft, Naturwissenschaften, Lateinamerika und Afrika. Nach Studium der Theologie in Freiburg und Tübingen seit 1981 Journalist. Autor und Herausgeber verschiedener Bücher zur religiösen Frage, unter anderem: «Mut zur Religion – Erziehung, Werte und die neue Frage nach Gott», «Mein Glaube in Bewegung – Stellungnahmen aus Religion, Kultur und Politik», «Was sag ich Gott? Was sagt mir Gott? – Jugendgebete und Gedanken» (Verlag Herder).

Die neue Frage nach Gott

Johannes Röser

Erleben wir eine Wiederkehr der Religion? Die weltweit am stärksten wachsende «Glaubensgemeinschaft» ist die der Glaubenslosigkeit. Auch Christen haben ihre Not mit Gott, verursacht vor allem durch die sensationellen Erfolge der aufklärerischen Naturwissenschaften. Sie entzaubern die Welt, begleitet jedoch von neuer Verzauberung. Nachdenkliche Menschen haben eine gewisse Ahnung, dass es Gott vielleicht doch geben könnte, nicht aufgegeben. Gott ist der/die grosse Unbekannte. Manchmal glaubt man, manchmal nicht. Unterschwellig entwickelt sich eine neue Art von Religiosität – vorsichtig, distanziert, offen. Die Zukunft des christlichen Glaubens hängt davon ab, sich auf eine solche moderne Wahrnehmung einzulassen.

«Die neue Frage nach Gott. Zwischen Glaubensproblemen und Glaubenssehnsucht»: Damit befasst sich Johannes Röser, Chefredakteur der Wochenzeitschrift **CHRIST IN DER GEGENWART**.

Öffentlicher Vortrag,
keine Anmeldung notwendig.



Johannes Röser,
Kursleiter

Franziskuszentrum Kempraten

MI // 25. APRIL 2018

20:00 UHR

